

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan
BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media :	Radar Sampit	Halaman :	9
Kompas	Kalteng Pos	Borneo News	
Palangka Post	Tabengan		

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Pemprov Terima LHP dan DTT Semester II 2022 dari BPK RI

PALANGKA RAYA- Wakil Gubernur Kalteng Edy Pratoowo didampingi Wakil Ketua DPRD Kalteng H Abdul Razak, menerima secara langsung Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) kinerja dan Dengan Tujuan Tertentu (DTT) Semester II 2022 di Kantor Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalteng, belum lama ini. Hasil tersebut diserahkan secara langsung oleh Kepala Perwakilan BPK RI Kalteng M Ali Asyhar.

Dalam pertemuan itu, Wakil Gubernur mengatakan akuntabilitas dan transparansi pengelolaan keuangan merupakan wujud pertanggungjawaban atas kinerja pemerintahan.

"Pengelolaan keuangan negara sekaligus menjadi bagian pengejawantahan amanah masyarakat kepada pemerintah, merefleksikan pola demokrasi, dan sebagai kendali atas integritas pemerintah dalam upaya mempertegas prosperity development," ujarnya, di

sela kegiatan.

Dikatakan, Pemprov Kalteng yang akan menerima LHP untuk apa pun hasil dari pemeriksaan tersebut nantinya, harus pihaknya terima sebagai potret atau cerminan tentang capaian kinerja yang telah dilaksanakan.

Intinya, pihaknya berharap hasil pemeriksaan tersebut dapat menjadi bahan evaluasi diri untuk perbaikan capaian kinerja yang masih perlu dibenahi di masa-masa yang akan datang.

Selain itu, diharapkan juga pengawasan dari BPK RI melalui penerapan nilai-nilai integritas, independensi dan profesionalisme BPK RI Perwakilan Kalteng, akan memiliki peran dalam membangun dan memperbaiki manajemen tata kelola Pemprov Kalteng.

Sementara itu, Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Kalteng M Ali Asyhar menyatakan, LHP ini bertujuan untuk mengendalikan

aspek ekonomi, efisiensi dan efektivitas serta aspek kinerja lainnya untuk memberikan rekomendasi yang dapat mendorong ke arah perbaikan.

Sedangkan pemeriksaan DTT bertujuan untuk memberikan simpulan atas suatu hal yang diperiksa, baik itu eksaminasi review atau prosedur yang disepakati.

"Kalimantan Tengah berupaya melaksanakan tugas-tugas pemeriksaan sesuai dengan rencana strategi BPK agar dapat menjawab isu-isu yang relevan dan aktual sesuai dengan perkembangan pengelolaan keuangan negara atau pengelolaan keuangan daerah serta hal-hal yang menjadi perhatian masyarakat selama ini," ungkapnya.

Dirinya juga menyebut Kalteng pada semester II ini, juga melakukan sembilan pemeriksaan yaitu dua pemeriksaan kinerja dan tujuh pemeriksaan. drn